
ATA nº 45/2021 

4ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI 

 

Ao trigésimo dia do mês de junho de dois mil e vinte um, às nove horas, realizou-se a 1 

reunião ordinária, via aplicativo meet, do Conselho Municipal de Direitos do Idoso – CMDI. 2 

Estavam presentes: Aldinei Potelecki (Gabinete); Guilherme Augusto Carminatti 3 

(Secretaria Municipal de Assistência Social); Carolina Sônego Spillere (Secretaria 4 

Municipal de Assistência Social); Miriam Daros Ducione (Secretaria Municipal de Saúde); 5 

Luara Aparecida Pottratz Alves de Souza (Secretaria Municipal de Saúde); Angela Maria 6 

Silva (Fundação Municipal de Esportes – FME); Cássia Beatriz Villain (Fundação Cultural 7 

de Criciúma – FCC); Remerson Luiz Vicência (Diretoria de Trânsito e Transporte – DTT); 8 

Maria Scotti (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paula – ILPI Asilo São 9 

Vicente de Paulo); Neiva Junckes Hoepers (UNESC); Milly Christie Lima (OAB 10 

Criciúma/SC); Terezinha Mandelli da Conceição Spillere (Pastoral da Pessoa Idosa – PPI); 11 

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul) e Maria Dione Gomes Antunes e 12 

Cleomara Bez Fontana Mazzuco (Hospital São José). Apresentaram justificativa de 13 

ausência: Maria Inês Conti Vitor (Associação Internacional de Lions Club – LC Criciúma 14 

Rainha do Sul). Pauta da Reunião: 1. Levantamento do Quórum Regimental; 2. Leitura 15 

e aprovação da Pauta do dia; 3. Correspondências Recebidas; 4. Comissão de 16 

Análise de Projetos; 5. Comissão FMI; 6. Assuntos Gerais. O vice-presidente, 17 

Guilherme Augusto Carminatti, após verificar o quórum regimental, fez a abertura da 18 

plenária saudando a todos. 2.Leitura e aprovação da Pauta do dia. Após a leitura e 19 

aprovação da pauta do dia, o vice-presidente pergunta se alguém deseja acrescentar algo 20 

nos assuntos gerais. 3.Correspondências Recebidas. 3.1 O vice-presidente Guilherme 21 

informa o recebimento do Ofício n°10/SS/2021 da ILPI Asilo São Vicente referente a 22 

substituição das seguintes conselheiras: Maria Scotti como titular e Vera Lucia Morona 23 

como suplente no conselho, solicita que se façam presentes nas reuniões marcadas 24 

garantindo assim a continuidade dos trabalhos. 3.2 Recebemos da ILPI Asilo São Vicente 25 

um comunicado da queda do idoso Pedro Juvêncio Borges na manhã do dia 24/06 com 26 

consequente fratura no fêmur direito, o mesmo foi encaminhado ao hospital São José, onde 27 

foi realizado todos os procedimentos necessários e aguarda procedimento cirúrgico. 3.3 28 

Recebemos da AFASC o Ofício n°141/2021 solicitando apostilamento do Projeto Circuito 29 

Cultural, prorrogando o prazo de execução até 31/12/2022, em decorrência da situação 30 

pandêmica atual. O vice-presidente informa que o valor de R$ 48.766,67 (quarenta e oito 31 

mil, setecentos e sessenta e seis reais e sessenta e sete centavos) já foi captado. É 32 

colocado em votação e é aprovado por unanimidade. 4. Comissão de Análise de 33 

Projetos. O vice-presidente Guilherme informa que o projeto “Construção do Novo 34 

Reservatório D’água do Asilo São Vicente” da ILPI Asilo São Vicente que estava em 35 

captação no valor de R$ 116.666,67 (cento e dezesseis mil, setecentos e sessenta e seis 36 

reais e sessenta e sete centavos), já foi captado e pede a aprovação para fazer o termo 37 

de fomento. A conselheira Angela Maria Silva pede a palavra, questiona se é necessário 38 

passar pelo conselho já que o projeto já foi aprovado e captado, o vice-presidente 39 

Guilherme explana que sempre ao fim da captação é colocado na plenária para fins de 40 

conhecimento do conselho. A conselheira Mirella Sombrio contribui dizendo que há um 41 

processo no encerramento da captação sendo necessário encaminhar o informativo de 42 

conclusão da captação ao conselho para que seja feito o termo de fomento. A conselheira 43 



Angela retoma a palavra, coloca então que seja feita uma votação para aprovação desse 44 

informativo ser obrigatório dentro do conselho, pois não era algo praticado e caso aprovado 45 

se faça uma resolução acerca do mesmo. O conselheiro Aldinei Potelecki pede a palavra, 46 

explana o que foi de entendimento dele até então, que caso o projeto tenha sido captado, 47 

fosse dado seguimento a criação do termo e que na próxima plenária fosse passado o 48 

informe a menos que a OSC não houvesse conseguindo captar o valor completo ou o valor 49 

tenha passado, que havia sido proposto anteriormente no projeto. O vice-presidente 50 

Guilherme retoma a palavra, propõe ser feito uma resolução pela aprovação do conselho 51 

para que nas próximas plenárias seja feito esses informes das captações quando 52 

totalmente captadas para que se faça o encaminhamento. Após discussão, o vice-53 

presidente comunica que conversará com a comissão responsável pela elaboração do 54 

Regimento Interno a respeito da inclusão desse assunto. 5. Comissão FMI. A conselheira 55 

Maria Dione Gomes Antunes toma a palavra, explana a respeito dos itens solicitados para 56 

as ILPIs como já discutido em uma reunião ordinária, foram feitos orçamentos de fraldas e 57 

proteínas, mas que ficou em discussão sobre se o conselho teria que realizar a cotação, 58 

pois no regimento não diz nada a respeito que o conselho poderia fazer as compras direto 59 

com os três orçamentos, acerca dessa dúvida foi conversado entre a comissão em fazer 60 

uma resolução ou um decreto para repassar dividindo o valor entre as três ILPIs e elas por 61 

si prestarem contas, a comissão considerou em realizar uma consulta com a procuradoria 62 

para verificar se realmente esta tramitação estaria correta, se o conselho poderia repassar 63 

o dinheiro para as OSCs e estas prestassem contas para o conselho, através de um ofício 64 

definindo de qual forma seria repassado esses recursos. A conselheira Mirella pede a 65 

palavra, sugere que o conselho entre em contato diretamente com a Secretaria da Fazenda 66 

para que seja agilizado o processo. O vice-presidente Guilherme retoma a palavra, explana 67 

que conversou com a presidente Nair e com o advogado da Assistência Social Juliano da 68 

Silva Deolindo a respeito de uma maneira de agilizar, e que iria após chamar a comissão 69 

para fazer uma dispensa de chamamento, assim beneficiando todas as ILPIs, o Dr. Juliano 70 

se dispôs a ajudar, conversando com a procuradoria para resguardar o Conselho para que 71 

não ocorra um processo ou algo irregular. É colocado em votação e é aprovado por 72 

unanimidade. 6. Assuntos Gerais. 6.1 A conselheira Angela pede a palavra, alega que a 73 

comissão solicita a dilação do prazo em 90 dias para prosseguimento dos trabalhos de 74 

atualização do regimento interno. É colocado em votação e é aprovado por unanimidade. 75 

6.2 O conselheiro Aldinei pede a palavra, informa que esteve em contato com o Secretário 76 

de Estado do Desenvolvimento Social de Santa Catarina, comenta da possibilidade de se 77 

realizar um convite para o secretário participar de alguma reunião ordinária, mediante 78 

consentimento do conselho. É colocado em votação e é aprovado por unanimidade. Diz 79 

também que o secretário informou que está para sair o Edital do Fundo Estadual do Idoso, 80 

sugere também que o próprio conselho ou um representante do conselho faça uma visita 81 

para fazer uma aproximação com o Governo Estadual. É colocado em votação e é 82 

aprovado por unanimidade. 6.3 A conselheira Mirella pede a palavra, comenta que o 83 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente realizará três capacitações, 84 

sendo uma delas referente ao Conselho de Políticas Públicas no qual este Conselho 85 

também abrange e sugere que este Conselho entre em contato com a presidente do 86 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente para que seja criado uma 87 

parceria, para então elaborar o projeto para captação de recurso padronizando-o. Não 88 

havendo nada mais a tratar, o vice-presidente Guilherme agradece a presença de todos e 89 



dá por encerrada a reunião. Eu, Pâmela Fidelis Ghisi lavrei esta ATA que segue para 90 

aprovação e será assinada por todos os presentes. 91 

Angela Maria Silva  ______________________________________________________  92 

Carolina Sônego Spillere  _________________________________________________  93 

Cássia Beatriz Villain  ____________________________________________________  94 

Cleomara Bez Fontana Mazzuco  ___________________________________________  95 

Aldinei João Potelecki  ____________________________________________________  96 

Luara Aparecida Pottratz Alves de Souza  _____________________________________  97 

Guilherme Augusto Carminatti  _____________________________________________   98 

Maria Dione Gomes Antunes  ______________________________________________   99 

Mirian Daros Ducione  ____________________________________________________   100 

Maria Scotti  ____________________________________________________________  101 

Milly Christie Lima  _______________________________________________________   102 

Mirella Sombrio  _________________________________________________________  103 

Neiva Juares Hoepers  ___________________________________________________  104 

Remerson Luiz Vicência  __________________________________________________  105 

Terezinha Mandelli da Conceição Spillere  ____________________________________  106 


